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怎样嫁给有钱人
一个年轻漂亮的美国女孩在美国一家大型网

上论坛金融版上发表了这样一个问题帖：我怎样

才能嫁给有钱人？

“我下面要说的都是心里话。本人 25岁，

非常漂亮，那种让人惊艳的漂亮，谈吐文雅，有

品位，想嫁给年薪 50万美金的人。你也许会说

我贪心，但在纽约年薪 100万才算是中产，本人

的要求其实不高。

“这个版上有没有年薪超过 50万的人？你

们都结婚了吗？我想请教各位一个问题——怎样

才能嫁给你们这样的有钱人？我约会过的人中，

最有钱的年薪 25万，这似乎是我的上限。要住

进纽约中心花园以西的高尚住宅区，年薪 25万

远远不够。我来是诚心诚意请教的。有几个具体

的问题：有钱的单身汉一般都在哪里消磨时光？

（请列出酒吧、饭店、健身房的名字和具体地址

）我应该把目标定在哪个年龄段？为什么有些富

豪的妻子看起来相貌平平？我见过有些女孩，长

相如同白开水，毫无吸引人的地方，但她们却能

嫁入豪门。而单身酒吧里那些迷死人的美女却运

气不佳。你们怎么决定谁能做妻子，谁只能做女

朋友？（我现在的目标是结婚）”

——波尔女士

下面是一个华尔街金融家的回帖：

“亲爱的波尔：我怀着极大的兴趣看完了贵

帖，相信不少女士也有跟你类似的疑问。让我以

一个投资家的身份，对你的处境做一个分析。我

年薪超过 50万，符合你的择偶标准，所以请相

信我并不是在浪费大家的时间。

“从生意人的角度看，跟你结婚是个糟糕的

经营决策，道理再明白不过，请听我解释。抛开

细枝末节，你所说的其实是一笔简单的‘财’

‘貌’交易：甲方提供迷人的外表，乙方出钱，

公平交易，童叟无欺。但是，这里有个致命的问

题：你的美貌会消逝，但我的钱却不会无缘无故

减少。事实上，我的收入很可能会逐年递增，但

你不可能一年比一年漂亮。

“因此，从经济学的角度讲，我是增值资产

，你是贬值资产，不但贬值，而且是加速贬值。

你现在25岁，在未来的5年里，你仍可以保持窈

窕的身段，俏丽的容貌，虽然每年略有退步。但

美貌消逝的速度会越来越快，如果它是你仅有的

资产，10年以后，你的价值堪忧。

“用华尔街术语说，每笔交易都有一个仓位

，一但价值下跌就要立即抛售，而不宜长期持有

——也就是你想要的婚姻。听起来很残忍，但对

一件会加速贬值的货物，明智的选择是租赁而不

是购入。年薪能超过 50万的人，当然都不是傻

瓜，因此我们只会跟你交往，但不会跟你结婚。

所以我劝你不要苦苦寻找嫁给有钱人的秘方。顺

便说一句，你倒可以想办法把自己变成年薪 50

万的人，这比碰到一个有钱的傻瓜的胜算要大。

“希望我的回帖能对你有帮助，如果你对租

赁感兴趣，请跟我联系。”

这天，欢喜岭村的王大虎骑着自己的摩托

车正在路边等活儿，一辆大客车驶停在路边，

车上走下来一个拎包的老大爷，一看来生意了

，王大虎赶紧面带笑容地迎了上去。

得知王大虎是“摩的”驾驶员，老大爷上

下打量了王大虎一番，然后说：“小伙子，我

是想坐你的车，可我坐车有个条件。”

王大虎也上下打量了老大爷一番，老大爷个

头不高，头发花白，一脸沧桑，从穿着就可以看

出他是个农民，听言语又像个挺精明的人。王大

虎直率地问道：“啥条件，你说吧。”老大爷一

本正经地说：“我要看你的驾驶证。”

大虎一听乐了，他开“摩的”大半年了，

还从没遇到过要看驾驶证的。他不解地问道：

“你又不是警察，看驾驶证干啥？”

老大爷说：“不是警察也要看驾驶证的，

你要拿不出来我就不坐你的车。”

王大虎暗想老大爷找他“软肋”的原因，

无非就是想把车钱压到最低，于是他耐着性子

道：“大爷你放心，我绝不会多要你一分钱。

实话跟你说吧，这里是郊区，‘摩的’师傅大

都没有驾驶证，有的甚至连车都是‘黑’的。

虽然我没有驾驶证，可我的驾驶技术绝对一流

，保准你满意。”他心里有底，今天这里就他

一辆车，老大爷没有挑选的余地。

尽管王大虎好话说了一大堆，可老大爷就是

不肯坐他的车，径直拎着包沿着马路往前走。走

出没多远，前方驶来一辆警车，老大爷赶紧迎了

上去，不停地挥手拦车。那警车驶到老大爷身边

停了下来，从车上下来两个警察，老大爷跟警察

说着什么，还不时地用手指指王大虎。这时王大

虎才看清，那两个警察竟然是交警！一看到交警

他就像老鼠见了猫，骑上摩托车就往村子里跑。

没想到警车竟追了上来，并用喇叭喊话，让王大

虎停车。王大虎哪敢停车，油门加到了最大，迅

速拐上一条羊肠小道，回头一看，因路窄警车上

不去，只好停了下来。“想追我，没门！”王大

虎正暗自高兴，突然摩托车前轮辗在一块小石头

上，车身猛地一颠簸，车头一偏，“呼”地一下

，冲进路边的深沟……

摩托车压在王大虎身上，王大虎站也站不

起来，爬也爬不出，疼得他“妈呀”直叫，后

面的交警上来把他抬了出来，迅速把他送进医

院。幸运的是王大虎只受了点皮外伤，没什么

大碍。不过，他因无证驾驶被公安局拘留了。

后来他才知道，是那个老大爷报的警。他

怎么也想不明白，自己跟那个老大爷无怨无仇

的，老大爷为啥跟他过不去呢？

转眼半年过去了。这天早上，王大虎正在

路边等活儿，这时一个人向他走来，并问他是

否载客？他仔细一看，眼前这个人竟是半年前

跟他过不去的那个老大爷！

“没想到是你呀！小伙子咱俩挺有缘啊！

”老大爷也认出了王大虎。

“有个屁缘！”王大虎气愤地在心里骂，

窝着一肚子火，他决定狠狠地宰老家伙一回，

出出气！于是他冷冷地说：“想坐车可以，不

过价钱可涨了，坐不坐随你。”

“有驾照吗？”老大爷还是老一套，坐车

前要看驾驶证。

“都被人‘坑’一回了，吃一堑长一智啊

！”王大虎边阴阳怪气地说，边拿出驾驶证在

老大爷面前晃了晃。老大爷这才肯上车。

王大虎载着老大爷七拐八拐地来到一座山

脚下，停在一个坟前。老大爷是来给他儿子上

坟的，他边烧纸边流着眼泪对王大虎说：“小

伙子，想知道我为啥坐车要先看驾照吗？想知

道我为啥跟你过不去吗？”老大爷一把鼻涕一

把眼泪地说，两年前，他唯一的儿子考上了大

学。那天，他高高兴兴地送儿子去学校报到，

途中，为了省钱儿子不肯坐车，要步行到火车

站，可他心疼儿子，硬是逼着儿子坐了一辆

“摩的”，谁知那个“摩的”师傅竟没有驾照

，看见交警和警车就紧张心慌，结果出了意外

，儿子和师傅都命丧黄泉！原来是这么回事，

王大虎终于明白了！

见王大虎沉默不语，老大爷拍了拍王大虎

的肩膀：“小伙子，无证驾驶，害人害己呀！

”回去时，王大虎说摩托车坏了，和老大爷一

起推着车往回走。老大爷要付给他一半车钱，

可王大虎怎么也不肯收。其实，他的摩托车根

本就没坏，他之所以有车不骑，有钱不挣，是

因为他给老大爷看的驾照是假的，他决心回去

就去考个真的……

为啥跟你过不去

那天接到老同学美莉的电话，我大吃一惊

。因为她说：“不会拒绝老同学的邀请吧？城

东的索特大酒店，不见不散。”

美莉脸蛋漂亮，身材迷人，当年是我暗恋

的对象。上课时坐在我的前排，耳边青黑的发

丝在我眼前不时地晃动，搅动着我青春年少的

心。只可惜我这个“小不点”，从未打动过她

的心，高中毕业后，我们就失去了联系，没想

到十多年过去了，她竟然主动联系起我来了。

走进餐厅，我一眼就看见美莉，她略施粉

黛，洋溢着一种成熟女性的美，多年没见面，

她说话比以前豪爽多了：“我们就像情人一样

，你爱人不会有意见吧？”说得我脸上热辣辣

的。

“这里的牛肉煲仔饭不错，想不想尝一尝

？”看来，她到这里不止一次了。

“好的，我来请客，我签字后可以报销的

。”我附和。

“那我就不客气了，来一壶绿茶，两份牛

肉煲仔饭。”

我们喝着茶，自然而然地聊了许多往事。

“你当年可是许多男生崇拜的对象……”我小

心翼翼地说出了早就憋在肚子里的话。她听后

有几分得意地笑起来：“你当时怎么不早说呢

？如今我都成老太婆了。”

“哪里，一点也不老，风韵犹存。”我赶

紧说。她眉开眼笑：“是吗？哎，你现在混出

个人样儿了，该为老同学谋福利了。”说着，

她从包里掏了一串珍珠项链：“珍珠啊，正宗

的。”她要送我礼物？我暗暗诧异。“你给同

事推销推销。算我俩合伙，有提成的。”我心

里一凉，隐隐猜小了她打电话约会的目的。

“看不中？还有别的。”她从包里又摸出

一块玉来，“这是陕西蓝田玉，你们单位逢年

过节不是要发东西吗？”

过年给职工发项链和玉石？我想笑却笑不

出来。

她丝毫不理会我的表情：“有权不用过期

作废。哟，你也别这么紧张，想好了再给我打

电话。”

服务员把热气腾腾的煲仔饭端上来了，她

的注意力转移到了饭桌上：“这牛肉嫩吧，人

到中年，要少吃猪肉多吃牛肉……”

饭吃完了，她望着我意犹来尽、吞吞吐吐

的似有话要说。望着她那水汪汪的眼睛，我心

里怦怦直跳：“说吧……”我不敢正眼看她，

心想激动人心的时刻终于到来了。

“你真的能签字报销吗？”她咯咯一笑，

“好，那就再点两份牛肉煲仔饭打包吧，带该

他们爷俩，免得回家我还要做饭。”

我几乎晕倒。

与美女同学约会
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我的朋友、单身十级的思文，最近

叒被表白了。

但是她一点儿都不开心。

因为这个跟她表白的人，有女朋友

。

这个人最早开始对她嘘寒问暖、主

动找她聊天的时候，她就知道他有女朋

友，只不过不在他身边，在国外。因为

大家有工作上的合作关系，她又不能干

脆了当地把他拉黑，只能偶尔回复他一

两句。

可能就是这偶尔的一两句给了对方

腆着脸的勇气，微信了她一个多月，男

生忽然说，她很漂亮，他很喜欢她，希

望和她以男女朋友的形式交往。

思文冷笑着问：“你不是有女朋友

吗？”

男生居然回复：“有女朋友我们就

不能好好相处了吗？我和我女朋友隔得

太远了，一直是各过各的，分手也就是

早晚的事儿。”

思文强忍着心里的一万句脏话，认

认真真地回答：“对不起，我只和真正

喜欢我的人谈恋爱。”

她和我感慨，也不知道她上辈子是

造了什么孽，好几年了，经常有这种不

走心的人来撩她。

表面上追她的人很多，出去参加个

聚会都有人直接跑来找她要微信，动不

动莫名其妙就有人加她好友，她问对方

是谁，对方说，“在哥们儿的朋友圈里

看到你的照片，就冒昧地加你了，想和

你认识一下。”

她和周围的人说，自从三年前和前

男友分手之后，她一直没谈过恋爱，别

人都不信，“你明明很受欢迎啊。”

思文苦笑，“受欢迎，不代表真的

有人喜欢我啊。”

对她说“喜欢”的人确实不少，但

基本上都是看她长得漂亮；主动找她聊

天的人也不少，但基本上都是空闲了才

找她，看不出有她没她，对他们的生活

有什么区别。

有的人和她聊天，问她周末有什么

安排，她说暂时没有，对方说，哦那你

周末好好休息，养精蓄锐才能更好地工

作。

有的人和她聊天，问她吃晚饭了没

，她说加班，还没吃，对方说，那你加

完班记得吃饭啊，我去打游戏了，回聊

。

她朋友圈发个生日蛋糕的照片，各

路人马在底下回复：美女生日了啊，生

快生快。

还有一个更厉害的：早就知道今天

是你的生日，太忙了忘了早点儿给你送

一句祝福，美女生日快乐！

但其实那天根本就不是她的生日，

是她闺蜜过生日。她拍了张生日蛋糕，

发了句“祝你生日快乐”而已。

这就是那些口口声声说“喜欢她”

的人。他们连她朋友圈发了什么都没有

认真看过，他们连她的生日是哪天都不

知道，他们就像例行公事一样，问她吃

没吃饭，但实际上她究竟吃没吃，他们

并不是那么关心。

“这样都算是喜欢的话，那喜欢这

个词，是不是太廉价了？”思文说。

有女生给我讲过一个故事。

她是北方人，大学是在南方学校读

的，毕业后就留在了当地工作，后来过

了两年，觉得离家太远，工作前景也不

稳定，就想回北方，在一个离家近的城

市换一份工作，谋求更大的发展。

辞职报告都提了，临走前两天，突

然有男同事跟她告白。

男同事言辞非常激动，各种劝她不

要走了，留下来，有什么困难可以找他

帮忙。

继而又说，他喜欢她很久了，一直

没有勇气告诉她，现在他明白了内心的

感受，希望她愿意留在他身边，和他在

一起。

女生说，她曾经对这个男同事是有

过好感的，觉得他做事很有条理，人也

很温和，她也不是没有察觉到男同事对

她的好感，两个人有段时间还经常一起

上下班、走得很近。

但之前她试探了一下，问男同事对

她是什么感觉，他说，“就像好朋友一

样，很安心。”

她慢慢就放弃了对他的想法。

这一次她又不淡定了，心里很乱，

就问我：“他这样，是真的喜欢我吗？

我应该留下来吗？”

我在心底冷笑：“他要是真的那么

喜欢你，他早干什么去了？”

哦，你要走了，他“忽然”发现了

“自己的内心”，对你表白，那你要是

不走呢？你要是未来几年都会在这家公

司工作呢？

信不信，他肯定不会对你表白，他

会一直这么拖着，心血来潮了和你暧昧

一下、关心一下你的生活，但你永远听

不到那句“喜欢”？

信不信，你就算真的走了，他也就

伤心难过几天，等公司来了新的漂亮女

同事，他立刻就会去和新同事暧昧了？

因为他根本就没有他自己认为的那

么喜欢你，他只是觉得你好看、或者觉

得你性格好、或者觉得你是个暧昧的好

对象，想让你一直待在他身边，填补他

内心的空虚罢了。

他坚持让你留下来，但这是他的家乡

，他又不需要牺牲什么，他想过你留在一

个陌生的城市，要付出多少努力吗？

那么“喜欢你”、离不开你，他想

过抛下现有的一切，跟你去你想去的地

方吗？

没有，都没有。

所以，他喜欢的只是他自己，为了

他自己过得开心，他不惜打乱你所有的

未来和计划。

女生听完这些，很久没说话，后来

说了一句，“你们男生真的好难懂哦。

”

我心说难懂吗？其实我们很好懂啊

，喜欢或者不喜欢，言行举止很轻易就

能看出来啊。

男生真正喜欢一个女生，是什么样

子的？

以前有个男生，27岁的时候和我

说，他觉得自己老了，没有谈恋爱的心

态了。

虽然也觉得单身有时候挺无聊的，

也会羡慕别人秀恩爱，也想拥有一段属

于自己的感情，但一落实到实际行动上

，他就会打退堂鼓。

他认为恋爱要照顾双方的情绪、要

打乱原有的生活、要花时间花精力，太

麻烦。

他认为恋爱的付出与回报经常不成

正比，远不如赚钱有意思。

他坦言，周围不是没有让他心动的

女生，也不是没有对他有好感的女生，

但他仅限于偶尔和她们聊聊天，蜻蜓点

水地关心一下她们的生活，不痛不痒地

说些暧昧的话，撩两把就跑，从来没想

过要跟哪个好好谈恋爱。

他还曾经勾搭过一个身材很好的妹

子，聊了两个月，有一天妹子说，好像

习惯了每天和他说说话了，不和他说话

的时候，就会想他。

这已经把想法表达得很明确了，按

正常的流程，这时候就应该他主动表白

，然后两个人幸福地在一起。

但这个男生却心里一咯噔，从此开

始有意冷落这个女生，直到女生察觉到

了他的疏离，就再也不找他了。

问他为什么，他说一想到要认认真

真地和对方谈恋爱，他就有种恐惧感。

“我是不是有什么病啊？”他还问

我。

我说你是挺混蛋的，但归根结底，

不是你失去了恋爱的能力，是你没有遇

到你真正喜欢的人。

他一开始不信，说我糊弄他，给他

灌鸡汤。

后来过了一年，他 28岁，又来找

我，说他恋爱了。

他说恋爱之后，才明白我说的那些

话是什么意思，因为他自己也搞懂了，

什么叫做“真正的喜欢”。

他主动追的现在的女朋友，他女朋

友并不是美貌惊人，但在认识她之后，

也不知道为什么，就是止不住地想和她

说话，想约她出去吃饭看电影，一天见

不到她，就会辗转反侧地想。

她加班没时间吃饭，他就买了饭送

到她的公司，在前台心甘情愿地等她加

班结束。

她过年抢不到车票，他开车400公

里送她回家，再一个人开回来，还强行

说“顺路去办点事儿”。

他找我要了很多追女生用的酸话，

变着法儿地给女生发，认识两个月，他

就表白了，又坚持不懈地追了两个月，

把女生追到手了。

他找尽一切话题和女生聊天，没话

题了他就去翻女生的微博和朋友圈，看

看她对什么感兴趣，女生有时候忙，两

三个小时没有回复他，他就坐立不安，

还要装出一副他也很忙的样子，但一有

新消息提醒，他就跟饿虎扑食一样地抓

起手机解锁屏幕。

男生真正喜欢一个女生是什么样子

的？就是这样子的。

他不会追你两天就放弃，不会嘴上

说说喜欢你，然后过一阵子突然开始冷

落你。

他不会在明明有女朋友的情况下和

你聊骚，把你放在进退两难的境地。

他会通过各种方式打听你的生日、

你的喜好、你的生活习惯，以便找到和

你的共同话题。

他会抓住每一个和你约会、陪你吃

饭、带你外出的机会，多了解你一些，

也让你更加了解他。

这些都做不到，只是空口无凭的那

一句“喜欢”，没有任何意义。

而女生也应该有这样的底气：

如果你不是真的喜欢我，那请不要

来找我。

如果你只是无聊了来和我暧昧，那

请你离我远一点。

如果你只是觉得我好看、或者我

似乎容易“得手”，并不是非我不可

，那也请你有足够的自知之明。

我不可能因为你撩我几句就和你

在一起，也不可能因为你觉得我好看

，就答应你不走心的追求。

就像我朋友思文说的那句话——

“我只和真正喜欢我的人谈恋爱

。”

对不起，我只和真正喜欢我的人谈恋爱
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英女孩罹患未解疾病
一天嘔吐50次

英国 17岁少女安娜•吉尔斯

（Anna Giles）一天呕吐至少 50

次，高一时因身体太虚弱而被迫

辍学。

安娜 14岁时发病，当时她与

家人以为是食物中毒，但是这种

疾病症状并未消失。这个神秘疾

病导致她身体虚弱、难受不适。

发病 3 年来体重一直下降，衣服

尺寸不断缩小。

她已经多次出入医院，接受

了扫描、测试，但是医院无法诊

断出她的疾病，医生已经排除脑

膜炎、脑肿瘤、过敏、周期性呕

吐综合征的可能性。如今她非常

急切想知道自己为什么会患上这

个疾病。

安娜说“我不能咽下水、饼

干和干面包片，因为身体虚弱我

不能集中精神。这个疾病毁了我

的青春，毁了我的生活。当别人

告诉我我可能得了进食障碍时，

我很生气，因为我不想听到同情

的话，我只想得到医疗帮助。”

她称医生会经常询问她是否

不喜欢食物，是否有进食障碍或

是精神疾病，所以她的身体对食

物抗拒。但是她很坚定她对食物

的热爱，她说自己经常看烹饪节

目，并且很喜爱烹饪与参加晚宴。

安娜与 55岁的妈妈一起住在

伦敦。她希望人们可以关注她的

疾病，找到可能治愈的办法。她

说：“我希望人们可以意识到我

和其他患有慢性呕吐症状病者的

经历，当我发病时，我不是在生

活，我只是在活着。”

工程師忘關門
機器人“逃”出試驗場奔上大街

据俄罗斯媒体报道，俄罗斯

一个机器人试验场日前因工程师

疏忽忘记关大门，结果机器人一

路逃出场外，奔向了外面的街道，

造成了交通堵塞。

据报道，这起事件发生在俄

罗斯彼尔姆的一个试验场。在发

生该事件前，机器人都是被教着

在封闭的空间中活动。

当天，在试验场的教授过

程中，工程师走了进来并忘了

关门。机器人未经专家们的许

可，穿过试验场的门就离开了

试验场。

当他们发现机器人走丢时，

机器人已经离开试验场几十米远

了。机器人的研发人员称，它自

行运行了30分钟。

走失的机器人造成了街上

小规模的交通堵塞，然而却没

有引起司机们很强烈的负面反

应。赶来的交警告诉了赶到的

工程师们注意事项，以把机器

人弄走。

喝瓶可樂還要交稅？
費城成美國首個開征汽水稅城市

据美媒报道，美国费城市议会

16日通过一项征收汽水税的提案，

这意味着费城成为全美第一个征收

汽水税的城市。

报道称，市议会以 13比 4的投

票结果通过这项提案，费城将开征

每盎司 1.5 美分的汽水税，增加的

税收，将用来开办免费的学前教育、

以及改善公园设施。

投票通过后，费城市长 Jim

Kenney 说：“感谢所有的教育工

作者、家长、社区志愿者和许多人，

这一决定将为费城的教育系统和社

会做出贡献。”

Kenny原本提议每盎司汽水收税

三美分，因为反弹太大，税率腰斩，

新税如果顺利上路，明年，它可望

为市库增加九千万美元税收。

据研究，汽水这种高卡路里、

低营养素的饮料是造成肥胖症的主

要原因，征收汽水税能够提高汽水

售价，以减少汽水消费，促使民众

选择更健康的饮料。

含糖饮料税并非费城首先提

出，纽约、旧金山都曾提案，不过

都没能通过，旧金山虽然征税失

败，不过七月起，在旧金山贩售的

含糖饮料，外包装上都必须加注(

含糖饮料、有害健康)的警语。

保加利亞藝術家
鋪設水上黃磚路實現“水上漂”

近日，保加利亚艺术家赫里斯

托(Christo)的作品“漂浮的码头”已

经完成布展，将于 6月 18日正式展

出。该作品将管道铺在水面上，看

起来就像水上的黄砖路，实现了

“水上漂”的幻想。

展出地点位于意大利北部的伊

塞奥湖，这些管道铺成的路可以连

接苏尔扎诺小镇和湖中的蒙泰伊索

拉及圣保罗两座小岛。这条水上黄

砖路长 2英里(约 3.2公里)，由 22万

根高密度聚乙烯管道组成，上面再

覆盖面积达 107 万平方英尺(约 9.6

万平方米)的黄色织物。除水上部分

外，陆地上也将铺设长1.5千米的黄

砖路。

这并不是赫里斯托第一次展出

这样的作品，此前他和已经过世的

妻子在纽约等地也做过类似的艺术

项目。这次“漂浮的码头”的其中

一大特点就是由于管道被铺设在水

面上，所以整条道路都会随着湖水

的波动而晃动。

项目的组织人表示，展出时间从

6月18日一直持续到7月3日。整个

展览将会免费对大众开放，预计会有

超过50万游客前来参观。届时会有

志愿者在场，以防有游客不慎落水。

城會玩！
美孕婦預產期前一天
用孕肚豎著轉呼啦圈

日前，美国密歇根州孕

妇 切 尔 西 • 瓦 恩 (Chelsea

Wine)在“脸谱”上分享了

自己在预产期前一天顶着孕

肚转呼啦圈的视频，无数网

友为其点赞，使其迅速走红。

由于处在特殊时期，23

岁的切尔西无法像正常人那

样横向转呼啦圈，只能将呼

啦圈垂直放置，用突出的腹

部缓慢地转圈，这也是令网

友感到新奇的原因。她十分

兴奋，努力做到了连续转 5

圈，并让丈夫为自己录制视

频，记录下珍贵的瞬间。

随后，切尔西在网上和

亲友分享了这段视频，并附

文：“瞧，我和宝宝玩得多

开心呀!”短短 8秒的视频被

网友疯狂转载，目前，点击

量已超过了 1万。她在分娩

前活力十足的状态令网友印

象深刻。

切尔西表示，自己一直很

喜欢呼啦圈这项运动，自怀

孕以来就期待着能用这样新

颖的方式转呼啦圈。这项运

动不仅能让她保持活力，还

有助于缓解分娩前的压力和

焦躁。她和丈夫已做好准

备，非常期待第一个孩子

的到来。

南極海島拍到“海怪”
體長30米似蛇頸龍

2016 年 4 月 9 日，阴谋

论者斯科特 C.华林 (Scott C

Waring)使用谷歌地球软件

在南纬 63° 2'56.73"，西经

60°57'32.38"的地方发现了一

只长达 30 米的奇怪生物，

并声称它是只挪威海怪，不

过它看起来又像是一只蛇颈

龙。

北欧民间传说中有一

只大怪物，它经常出没于

北海冰冷的海水中，而且

还会伸出巨大的触脚攻击

过往船只。阴谋论者斯科

特 C. 华 林 声 称 他 在 南 纬

63° 2'56.73"西经60°57'32.38"，

即南极洲附近的迪塞普申

岛海岸发现了传说中的挪

威海怪。从谷歌地球上看，

这只海怪从头到脚有 30 米

长，身体中部犹如一只巨

型鱿鱼。不过华林的另一

种揣测是，它是已经灭绝

的史前动物蛇颈龙。

另一位阴谋论者却对此

持有不同意见，他认为这个

庞然大物可能是海洋里的不

明飞行物。
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     “正在開發 400 公裏時速的變軌距列車、600 公裏
時速的下壹代磁浮列車也在進行研究，以後旅客坐進
我們的高鐵，感覺就會像進入家庭影院壹樣舒服……”
在國務院新聞辦公室 26 日召開的新聞發布會上，中國
高鐵控制技術領軍人物之壹、中國工程院院士丁榮軍
描繪了這樣壹幅“未來高鐵”的“暢想圖”。他還透
露道，永磁驅動系統正在考核，隨著人工智能的加入，
未來將會出現科技感十足的“智能高鐵”。
        未來高鐵就像家庭影院，變身“智能高鐵”
      新華社 2 月 26 日報道稱，目前我國在高鐵領域的
研究正駛入創新的“無人區”。目前的“復興號”，
人均能耗比“和諧號”降低 17%、84% 的技術標準
按照中國標準生產、1000 多項發明專利構成技術體
系……丁榮軍介紹，“現在大家坐上‘復興號’，不
僅更寬敞明亮舒適、速度更快，在車上打電話的信號
也更好了，這些都是能感受到的變化。”
      但丁榮軍及其團隊並不打算就此止步。他說，“我
們正在研究怎麽接入媒體，讓視頻也能到車上去。未
來大家坐上高鐵，希望能像在家庭影院壹樣，窗口都
變成電子屏幕，大家壹上去之後就忘記旅途的疲勞。”
      隨著人工智能技術的應用，科技感十足的智能高鐵
正加速駛來。“我們由原來跟隨到現在並跑，不久的
將來肯定可以引領。”丁榮軍表示，永磁驅動系統已
經裝車、正在考核，未來還將在自動駕駛和無人駕駛

等技術領域發力。
      飛速發展的不僅有高鐵，還有磁浮。央視新聞報道
稱，2018 年 1 月 25 日，時速 600 公裏高速磁浮交通系
統技術方案在青島通過專家評審。
      按照課題計劃，2018 年將研制壹節樣機，2020 年
研制出時速 600 公裏高速磁浮樣車。不久的將來，高
速磁浮列車將和復興號壹起奔馳在春運的道路上。
即將到來的時速 400 公裏、600 公裏列車
      其實，丁榮軍此次提到的“400 公裏時速的變軌距
列車、600 公裏時速的下壹代磁浮列車”並不是什麽
新鮮事。
      2016 年 6 月 6 日，《中國日報》援引也是高鐵創
新項目的負責人，北京交通大學教授賈利民的話稱，
中國正在研制下壹代時速可達 400 公裏的子彈頭列車，
可以適用於跨境服務。
      “十三五時期將要研發的這種列車，車輪可以被調
整，以適用於各國不同的鐵路軌距。而現有的列車在
進入外國鐵路系統時，只能更換車輪。”
      觀察者網查詢科技部網站發現了這壹項目的任務
申報指南，其中就包含了壹項“變軌距轉向架”技
術。2017 年 10 月 24 日，中國科學院院士翟婉明也透
露，國家已經確定了時速 400km 高速動車組類和時速
600km 高速磁懸浮列車的研制任務，壹個是高速輪軌
技術的研發，壹個是高速磁懸浮技術的研發，國家研

發的計劃周期是 5 年。
      翟婉明指出，速度必須跟發展現實情況和科學技術
水平聯系起來。我們已經有最高運營速度 350km/h 的
高速列車，研制 400km/h 運營速度等級的列車很有必
要的，但 600km/h 運營速度等級的磁懸浮列車的定位
的確比較高，我們現在有實力和條件進行前沿探索。
      此前報道顯示，早在 2011 年，針對時速 500 公裏
條件下的“更高速度等級動車組轉向架關鍵技術研究
及裝備研制”項目就已經啟動。2015 年 8 月 7 日，項
目通過了科技部的驗收，研制出適用於 400km/h 以上
速度等級動車組轉向架樣機，並通過臺架試驗驗證。
      2014 年 9 月，中國南車青島四方機車廠制造的
CIT500 型高鐵的試驗速度更是達到了 605 公裏 / 小時，
打破世界紀錄。但“中國電力機車之父”劉友梅表示，
在當前的條件下，高鐵運營速度不應該超過 400 公裏
/ 小時，否則會造成過高的成本。因此，這種時速 500
公裏以上的技術還不太可能付諸實用。
      回首過去，自 1881 年中國建成第壹條鐵路開始到
1952 年，70 多年的時間裏，在中國大地上奔跑的機車，
沒有壹臺是中國制造。
      1952 年，青島四方機車廠制造出中國第壹臺火車
頭，向全世界宣告：中國人不能自己造機車的歷史結
束了。
      40 年前，全國鐵路平均時速不到 40 公裏。2007 年
4 月 18 日，首趟時速 200 公裏動車組列車在上海站始
發，我國由此邁入動車時代。
      飛速發展的高鐵技術是近年來我國科技創新取得
壹系列斐然成果的縮影，也是社會主義“集中力量辦
大事”的體現。主要創新指標進入世界前列、科技創
新水平加速邁向國際第壹方陣……科技部部長萬鋼在
會上表示，黨的十八大以來，科技創新在黨和國家全
局中的戰略地位顯著提升，實現了歷史性、整體性、
格局性重大變化，我國已成為具有全球影響力的科技
大國。
（雪花新聞）

中國高鐵將現新面孔：
正開發時速 400 公裏以上高鐵
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       近日，Atlantic Lottery 開始最大獎：6000 萬！這壹
開獎，加拿大又多了 31 個百萬富翁！ 原來，31 名冶
煉廠同事合夥買到了這張頭獎彩票！而他們工作的地
方，在壹個叫“Come By Chance”的小鎮。
       盡管 31 人壹夜暴富，變身百萬富翁，但是上周獲
得歷史獎金的 6000 萬元大獎中的大多數獲獎者仍在周
壹早上醒來後回到工作崗位。這 31 位幸運的紐芬蘭省
人來自 Boilermakers Local 203 工會，並在當地 Come 
By Chance 煉油廠工作。
       他們當中包括壹對雙胞胎兄弟，父親和兒子，以
及壹對已婚夫婦。預計每位獲獎者將獲得約 190 萬加
元。
       這次開出 6000 萬元的頭獎是加拿大大西洋地區歷
史上最大的壹筆樂透資金，在加拿大樂透史上排名前
五名。這個幸運團隊於周三早上在聖約翰大學的會議
中心頒獎典禮集體亮相。
       該團隊的唯壹女性，也是他們的“頭目”雪莉
（Sherry Moore Hickey）購買了此次中獎的彩票。她說，
此次每人出了 5 元，壹共購買 155 元的彩票。她在領
獎時開玩笑說，想告訴她的同事買的彩票中了大獎好
困難。
       她說： “我不得不壹壹打電話把中獎給 29 個人，
他們都說壹些愚蠢的話，比如 ' 妳喝酒了嗎？ '' 妳沒有
問題吧？ '”她笑著說：“我告訴他們所有同樣的故事，
' 我們是百萬富翁 '，最後還發了壹條信息：' 這不是玩

笑。我們是百萬富翁。請看彩票。'“
       她的丈夫 Lee Hickey則特別享受這個中獎的消息，
他能把這些中獎號碼壹壹背出來。好不容易把這個好
消息告訴其他獲獎者後，雪莉開玩笑說她當天贏了兩
次獎。

       她說：“因為，同壹天，30 名男性（包括丈夫）
都告訴我，他們都愛我！”
       盡管目前 31 個新的百萬富翁還沒有計劃舉行大型
派對，但雪莉說，以後可能會聚集在壹起慶祝。與此
同時，雪莉計劃給自己買了壹輛汽車，她的丈夫用獎
金購買了壹輛卡車。
       我們是工會人 ' 在 31 位獲獎者中，26 位表示他們
已經於周壹早上返回煉油廠工作。雪莉表示：“我們
是工會人，我們按照我們的意願去做。這是我們的生
活 ...... 我們要起床，我們要回去工作。
       然而，對於這個中獎團隊的其他 5 名成員，成為
百萬富翁就是立即退休的好機會。
       63 歲的尤金 . 劉易斯表示，他獲知他們於星期六
上午 4 點 37 分贏得大獎， 他於當天早上 4 點 39 分決
定退休。2 分鐘可以決定退休，好歡樂 !
（文学城）

女子 1 天連中兩樂透，
加拿大 31 人全秒變百萬富翁！
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     春節剛回來，中國人就拿出 7.8
億 給 全 世 界 拜 了 個 年。2 月 22 日，
千億中國企業復星國際宣布：收購國
際奢侈品牌 Lanvin。此番收購，相當
於中國人買下香榭麗舍大街。觀眾老
爺 們 兒 也 許 不 了 解， 曾 經 Lanvin 名
聲在外，壹度受到全球名流認可。
     當年美利堅第壹夫人「Michelle 
Obama - 米 歇 爾 . 奧 巴 馬 」、
「Angelina Jolie - 安吉麗娜 . 朱莉」
將其奉為禦用穿著：國內，Lanvin 壹
度是年輕女明星出戰紅毯戰袍，不乏
冰冰、妮妮、冪冪等當紅妮子。杜少
夢中情人林青霞更是弱水三千，唯愛
Lanvin，走到哪，穿到哪。紅裙加身，
誰能相信眼前姐姐已年過 60 ？
     2015 年，隨著小胖設計師 Alber 
Elbaz 離 職，Lanvin 不 斷 縮 水， 堂 堂
4 億歐元市值 129 年老牌，被接盤價
縮 水 75%。 不 僅 Lanvin 壹 家， 近 兩
年中國財閥四面出擊，囊括不少外國
奢侈 / 輕奢品牌。據商務部統計，僅
2016 年 前 半 年， 中 國 企 業 海 外 並 購

項目 459 個，金額高達 543 億美元。
30 年 前， 大 搞 三 來 壹 補， 靠 廉 價 勞
動力為別人打工的中國人早已今非昔
比。
     今天康總就跟各位觀眾老爺聊聊：
還有哪些奢侈 / 輕奢品牌在中國企業
手裏，壹筆筆上億交易背後，商界大
拿們如何盤算的？
     被七匹狼收購的老佛爺
     如果說，慈喜的政績將「老佛爺」
三個字釘上歷史警示柱，那麼「Karl 
Lagerfeld - 卡爾 . 拉格斐」的成就足
以將「老佛爺」稱號扳回褒義詞。現
年 84 歲，Karl Lagerfeld 之名隨時撼
動整個時裝業。
     身為 Chanel 與 Fendi 兩大奢侈品
牌掌門人，這尊佛壹度將兩個品牌捧
上 神 壇， 合 計 年 收 入 仍 超 過 70 億 美
元，能買 4000 套朝陽區的房子。
     上世紀 80 年代 Chanel 本人逝世
後，Karl 壹 手 將 Chanel 重 塑 為 世 上
最掙錢的奢侈品牌之壹。而後他又再
造 Fendi 輝煌，斑斕皮草的包包，小
姑 娘 愛 得 不 行。2 年 前 CEO 宣 布：
作為銷售額 10 億的品牌，Fendi 定位
理當是「超高端」。
     不 僅 號 稱「 行 走 的 印 鈔 機 」，
Karl 本 人 經 歷 更 是 人 間 傳 奇。 最 為
出 名 的 是： 為 穿 上 Dior 前 任 設 計 師
Hedi 的 設 計， 老 爺 子 在 90 年 代 曾 1
年 減 肥 97 斤， 成 為 業 內 傳 說。 身 為
現任年齡最高的設計大師，Karl 堪稱
時 裝 圈 的 活 化 石。 連 Vogue 主 編 女
魔頭 Anna Wintour 也敬他三分。
     不僅掌握英、法、德、意四門語
言，他還出版過攝影、文學、音樂、
神話、建築、插畫各界書籍。據說，
老爺子涉足攝影僅僅源於壹次拍攝，
攝影師沒到，這位天才就親自操刀上
位。日常生活中，這位藝術家出門必
戴假領、戒指、眼鏡，比墨鏡愛好者
王家衛還執著。

     太能折騰，Karl 壹直無暇顧及本
人 品 牌 商 業 經 營。 自 1984 年 成 立 以
來，Karl 同 名 品 牌 歷 來 不 溫 不 火。
2013 年進駐中國也聲名不高，連續 3
年 虧 損 近 2000 萬 美 元。 連 老 爺 子 自
己也承認：自己沒有做大野心。
     但源於老佛爺本人名聲在外，這
些年同名品牌也從沒愁過錢，總有人
砸 錢 讓 他 玩。 全 球 香 水 大 亨 Inter-
Parfums 集團找上門做聯名香水， 曾
與 Burberry，DKNY 品 牌 合 作 童 裝
的 CWF 集團又要與他做童裝。澳門
賭 王 何 鴻 燊（shēn） 投 資 壹 座 聯 名
酒店供他設計。
     2016 年，Karl Lagerfeld 品 牌 被
壹家中國企業看中，它就是「男人不
止壹面」的七匹狼。
     從 2012 年 起， 因 傳 統 男 裝 零 售
市場萎靡，七匹狼利潤已連續 4 年下
滑，盡管全國擁有上千門店，但多年
前吸引中年男性的設計和理念，完全
不對年輕人口味。
     縱觀各個品牌中，連年虧損的輕
奢品牌 Karl Lagerfeld 便宜、定位好，
無疑上好佳選項。只用 3 億人民幣，

七匹狼就收了 Karl Lagerfeld80.1% 股
權，還獲得大中華區運營權。至此，
老佛爺品牌屬於中國。第二年，七匹
狼收入、利潤雙雙大漲 30%。
     中 國 棉 紡 廠 旗 下 的 Sandro 和
Maje
     無論北京三裏屯，還是上海新天
地，但凡年輕人常逛的商圈，壹定能
找到法國輕奢品牌 Sandro，她還有個
同 級 別 姊 妹 品 牌 Maje。 直 男 老 爺 也
許並不了解這兩個法國品牌，對姑娘
們來說，這倆品牌不能再熟悉。
     從西方輕浮網紅 Gigi Hadid、韓
國代言人全智賢到中國「奧瑞沃丹」
王菲乃至微博熱搜常駐女星們無不將
其加身。時尚小網紅們提及「小眾法
國 輕 奢 」 服 裝 品 牌， 少 不 了 Sandro
和 Maje。明星宣傳加上不過萬的「輕
奢」價位讓多數人買得起，年輕女性
競追捧，代購廣告朋友圈裏隨處見。
其 實 倆 品 牌 創 始 人 是 壹 對 姐 妹，
Sandro 創 立 於 1984 年，Maje 始 於
1995。 歷 史 雖 短， 沖 勁 很 足。2004
年，兩品牌雙雙在巴黎擁有實體店。
開業時，從未直接面對客戶的小老板

7.8 億收購 Lanvin ！
法國香榭麗舍大街都快被

中國人買下了？
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娘甚至躲在櫃臺後面，不敢見人。
     2009 年，姐妹倆又收購了同級別
法 國 輕 奢 品 牌 Claudie Pierlot， 壹 發
不可收拾。公司 3 年收入暴漲壹倍，
增長率超過 30%。在全球擁有門店超
過 1200 家，壹度被全球奢侈品帝國，
LV、軒尼詩、Fendi 母公司 LVMH 掌
控。2016 年，壹家中國企業看中上升
期 的 Sandro 與 Maje， 它 叫 山 東 如 意
集團。曾幾何時，它有個樸實的名字：
山東濟寧毛紡織廠。
     別看名字普通，作為全球規模最大
毛紡織企業，如意擁有 3 萬員工。二
戰 德 軍 裝 設 計 方 Hugo Boss、 意 大 利
正 統 紳 裝 大 牌 Armani、Zegna， 無 不
由其供應原料。然而，低端原料制造
終究不掙錢。動輒上萬售價中，大半
收入為品牌方賺得，分到原料商已經
少之又少。
     為 此， 如 意 集 團 壹 直 試 圖 自 塑
品 牌， 還 從 意 大 利 引 進 2 個 小 品 牌
「INDIOS - 英 迪 龍 」、「Nogara 
Diry - 路嘉納」卻鮮有人知。於是乎，
現成的 Sandro 與 Maje 成為更好選擇。
2016 年，如意集團 3 億元收下品牌母

公司 SMCP，至此，兩個巴黎品牌屬於山東濟寧。
資本撐腰下，2017 年 10 月 Sandro 與 Maje 母公司
在巴黎成功上市，發行價是交易所年度第二。如意
集團也打下如意算盤，維持控股下，套現 2.61 億
歐元。
     被如意搶下的 Bally
     其實不止 Sandro 與 Maje，如意集團近年大搞
並購，專接成熟大牌的盤，其中包括 Bally。Bally
中文學名：巴利。別和縣城百貨大樓壹層達芙妮旁
邊的「Belle - 百麗」混淆，人可是正經瑞士奢侈
品牌。

     1851 年成立，Bally 專精於皮質鞋包。創始人
「Carl Franz Bally - 卡爾 . 弗朗茲 . 巴利」原本
只是瑞士壹個村裏松緊帶廠的鄉鎮企業家，常去
19 世紀壹線城市巴黎。
     壹 天， 談 完 生 意 的 Bally 廠 長 在 商 場 櫥 窗 裏
看中壹雙鞋，想送給媳婦兒。和多數直男壹樣，
Bally 記 不 得 媳 婦 鞋 碼， 索 性 買 下 每 個 尺 碼 帶 回
去。回村後，十裏八鄉都知道了 Bally 的媳婦有雙
好鞋，人人羨慕。當年瑞士還沒批量鞋廠，Bally
看準風口，引入法國技術開廠造鞋，由此建立壹
個皮鞋帝國。
     初創時，Bally 廠長發動鄉裏，工廠規模達到
500 人，連帶醫療和周邊產業，實現全村共同富
裕。鞋子在瑞士不好賣，他又跑到南美搞出口。
到 20 世 紀 初，Bally 已 成 少 有 的 全 球 級 企 業， 麾
下 7000 名員工，年產 400 萬雙鞋，從布宜諾斯艾
利斯到巴黎、倫敦，隨處可見這個小村走出的品
牌門店。
     完成原始積累後，Bally 在村裏成立「實驗室」
搞起高科技研發，又請人設計宣傳海報，打造品
牌。1948 年聖莫裏茨冬季奧運會上，瑞士本國運
動員踩著 Bally Rominger 系列滑雪靴拿下男子障
礙滑雪、女子速降、女子跳高金牌。鑒於 Bally 技
術確實有兩下子，阿姆斯特朗登月時，NASA 也
恭 恭 敬 敬 請 來 Bally 參 與 研 究。 連 史 上 第 壹 個 攀
上珠峰的人埃德蒙 . 希拉裏，登頂腳下穿的也是
Bally 登山靴。
     1975 年，菲律賓第壹夫人伊梅爾達 . 馬科斯訪
華 時， 也 穿 Bally。1986 年，Bally 伴 著 改 革 春 風
吹進門，成為第壹批進駐中國的奢侈品牌。
     近年，Bally 仍是不少國內中年男人的寵妃，
2008 年銷售額 4 億，超過 50% 歸功於中國。去年，

品牌 CEO 更是宣布年利潤增長 100%，4 年內銷售
額跑步邁過 10 億歐元大關。
     強勁勢頭吸引連續收購的如意集團，2018 春
節 前，Bally 被 以 7 億 美 元 收 購， 也 成 為 山 東 品
牌。這波操作究竟效果如何還未見分曉，但鑒於有
Sandro 和 Maje 先例，業內壹片看好。
     廣告教父、奧美創始人「David Ogilvy - 大
衛 . 奧格威」曾說：「品牌是壹種復雜象征，它是
品牌屬性、名稱、包裝、價格、歷史聲譽、廣告方
式的無形總和。」正因其復雜，立品牌難，壹個品
牌建立少則 10 年砥礪，多則 100 年堅持。
     無論逆境中看中 Karl Lagerfeld 的七匹狼，還
是趁 Sandro、 Maje、Bally 品牌正盛跟進的如意。
中國企業斥資原因無不看中其背後品牌附加值。事
實證明，他們都掙錢了。
     對本土企業來說，與其自造品牌，不如直接收
買。巨額並購下，自己獲得品牌加持，國外品牌獲
得資本，設計與文化理念得以傳承。無疑，這是壹
筆不錯的買賣。
( 搜狐時尚 )
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英語稱霸全球不過200年，
結果又撞上中國掘起了…

      近年來，世界範圍內掀起的壹股漢語熱，讓不少
西方人士感到擔憂，這會不會取代了英語的地位？
近日，英國《衛報》刊發了作家尼古拉斯奧斯特勒
（Nicholas Ostler）的文章，其內容聲稱隨著中國在國
際舞臺上影響力的增強，英語的作用將逐漸減小。
      據了解，奧斯特勒是《語言帝國 : 世界語言史》
的作者，創辦了瀕危語言基金會。
      文章壹開始，先敘述了英語的重要性。其中表
示，如今英語的使用比以往任何時候都要多，而且它
比世界上其他語言的傳播更為廣泛。據英國文化協會
評估，全世界約有 17.5 億人使用英語，占世界人口的
1/4。在中國的學校裏，英語幾乎是從小學就開始教學
了。同時英語也是歐盟要求的官方語言。
      上個月，英國首相特蕾莎梅在訪華期間，還參
加 了 由 英 國 文 化 協 會 舉 辦 的 英 語 很 棒（English is 
GREAT）的英語推廣活動，在中國宣揚學習英語，
旨在支持並鼓勵中國廣大英語愛好者提升口語溝通能
力。
      接著文章從歷史的角度追溯，稱英語的全球性地
位是在大英帝國衰落之際開始掘起的。
      1919 年，出於對美國的尊重，《凡爾賽條約》是
第壹個用英語書寫的國際條約。在這之後，世界上最
偉大的英語學府大英帝國開始衰落。
      然而從語言的角度來看，英國霸權被其北美的表
親（美國）接過去是件幸事。因為在 20 世紀 20 年代
20 世紀 90 年代期間，隨著美國的擴張，英語在全球
的作用不斷掘起。

      當時美國目光轉向世界，
貿易、工程、電信、采礦、媒
體、科學和金融都受到影響，
美元也逐漸取代了英鎊，成為
世界儲備貨幣。
      緊隨而來的就是數字信息
革命。21 世紀初，美國矽谷創
造了新財富。這給英語的全球
地位帶來的積極影響，而要達
到巔峰，其被寄期望於美國文
化的普及和軟實力的增長。
      最後文章提到，在進入 21
世紀後，亞洲、南美和非洲國
家的經濟增速遠超美國、英國
和歐盟，這讓世界歷史出現壹
個重要關頭。
      英語走向衰弱的情況正在
發生。像中國、印度、巴西等

新勢力，在政治、軍事上建立起自身地位後，他們的
語言和文化也將帶來影響。例如像 17 世紀的法國，
當時它是剛興起的全球強國，帶有強烈啟蒙主義色彩
的法語，取代了拉丁語，成為文明歐洲的壹種共同語

言。19 世紀，入侵者俄羅斯和英國在其亞洲占領地上，
廢除了波斯語。而波斯語此前已有 800 年歷史。
      這些例子表明，對於英語來說，其目前所處的巔
峰是它能獲得最好的地位了，它作為壹種世界語言的
榮耀，只持續了兩個世紀，可以說是曇花壹現，與拉
丁語和波斯語都還無法相比。
      但就目前的情況來看，英語的衰落很可能會與中
國當前的興起同時發生，畢竟中國有記錄的歷史就有
3000 年，漢語也是壹門偉大的語言。
      據悉，從去年開始，歐洲多國王室的公主王子都
開始學習起中文，最著名的就是英國的喬治小王子。
      也是在去年，位處歐洲中心地帶的盧森堡有 6 所
學校都開設了普通話課程。
      當地學生曾這樣表示，拉丁文太無聊，英語也太
容易了，中文是未來的語言，它在全球金融領域和政
治領域都非常重要。
      在今年 1 月，伊朗則禁止了在小學開設英文課程。
伊朗教育官員表示說，小學教育應給學生打好伊朗文
化的基礎，開設英語課程與此目的相悖，也不符合現
行規定。
（觀察者網）
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科比動畫短片獲奧斯卡獎，
捧小金人迎第二春

      前 NBA 超級巨星科比 - 布萊恩特參與制作的動
畫作品《親愛的籃球》奪得今年奧斯卡最佳動畫短片
獎。
      2015 年底，科比通過社交媒體宣布他將在 2015-
16 賽季結束後退役，之後，他創作了壹首感人肺腑的
詩，名為《親愛的籃球》。如今這部獲獎短片，正是
根據科比的同名詩歌改編而成的。
      這部短片由好萊塢著名導演格倫 - 基恩執導，基
恩曾執導過多部著名迪士尼動畫電影，包括《小美人
魚》、《美女與野獸》、《阿拉丁神燈》等。短片於
2016 年春天開始拍攝，期間，科比作為制作人和編劇
全程參與其中。
      事實上，在此前接受采訪時，科比談到自己退役
後的打算時就明確表示，他希望在籃球之外的領域有
所發展，“以前總是聽別人說，如果妳是壹名籃球運
動員，那麽妳就只管打球好了……因為妳只會這個，
別想著財務管理，別想著做生意，也別指望能成為壹
名作家。”
      “但我壹直問自己，‘當妳退役之後，妳想做什
麽？’好吧，我希望成為壹個故事的講述者。這聽起
來很有趣。但是這能讓別人知道，‘好吧，他真的可
以做除籃球以外的其他事情。’”科比說道。
      為了實現自己的目標，科比瞄準了好萊塢作為自

己職場的下壹站。而顯然，《親愛的籃球》獲獎只是
壹個開始，未來，科比也許會在電影領域拿出更多屬
於自己的好作品。
      據報道，前不
久，科比參加了美
劇《逍遙法外》的
劇本試讀會，也跟
奧斯卡得主的著
名女演員維奧拉 -
戴維斯有過交流。
      但科比也明確
表示，自己不會
離開體育，“（我
未來從事的工作）
主要還是圍繞體
育……我們如何
通過體育來講述
美麗的故事，並且
能夠和人性聯系
起來？體育可以
連接全世界的人，
就像音樂。”
（搜狐）
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      曾經的臺灣第壹美女蕭薔是無數男
人心中的女神，她的美太有殺傷力。在
美女如雲的娛樂圈，蕭薔的美令很多同
行都失色。相信大家都看過蕭薔演的古
裝劇吧！在當時就是壹代女神的形象，
美麗高貴，成為了不少青年的追求！
      蕭薔，本名蕭秀霞，2013 年改叫蕭
盈盈。1968 年 8 月 13 日出生於臺灣省
新北市，華語影視女演員、模特、歌
手，畢業於中國文化大學，1990 年，
被臺灣民眾票選為臺灣第壹美女。蕭薔
的代表作，還是那部她與焦恩俊、吳
京、俞飛鴻、範冰冰、賈靜雯等人合
作的武俠劇《小李飛刀》，即便是時
隔多年後的今天，蕭薔塑造的武林第
壹美人林詩音，依舊讓觀眾印象深刻，
更是無人可以復制。
      年輕時的她不管是古裝還是現代裝
也真的是美出了壹定的高度。她的林詩

音應該就是傳說中
的最美林詩音，和
焦恩俊真的是很般
配。
      蕭薔不光演武
俠劇，還演過瓊瑤
阿 姨 的《 壹 簾 幽
夢》，在劇中飾演
女二號綠萍，女壹
是著名的瓊瑤女郎
陳德容。雖然有陳
德容這個最美瓊瑤
女郎在，但觀眾還
是被蕭薔飾演的綠
萍給深深吸引了，
甚至遺忘了陳德容
這個女壹號。她年
輕時的姿色真的是
天上有地下無，堪
稱極品中的極品，
不 僅 有 高 挑 的 身
材，皮膚如嬰兒般
吹彈可破，最重要
的是五官很出色，
比例很協調，有壹
種楚楚可憐之感，
看了讓人很有保護
欲！
      不過隨著年歲

漸長，蕭薔為了保持美貌也加入了整

容大軍，但是效果不是太好！壹代女
神終究也是逃不過時光啊！近日，蕭
薔以壹襲性感的抹胸裙亮相出席活動，
沒想到今年已經 49 歲的她身材居然還
是這麽好，著實讓很多人都驚訝不已。

      如今的她已經五十歲了，在演藝圈
裏名聲也逐漸小下去了。但是，這並
不代表她過得不幸福。現在的她，雖
然不是當紅明星，但是她的感情生活
卻讓人羨慕。有媒體報道，稱蕭薔有
了男朋友，稱蕭薔的男友是圈外人，
還在讀書中，目前十九歲，還很年輕，
蕭薔在參加某采訪時提起自己的戀情
狀況，卻顯得很幸福，她說，我工作，
他讀書，這樣的生活很幸福。

      蕭薔還憑仗凍齡，在 45 歲那年終
究找到了幸運，壹個年齡上足能夠當她
兒子的 90 後高富帥。兩人愛情暴光後，
外界關於這對姐弟戀其實不看好。
現在壹晃已 4 年過去了，光陰對蕭薔
仍是那末柔情，最近被被臺灣媒體拍
到蕭薔照舊風姿綽約，而她的小男朋
友卻不知為什麽，幾年間衰老了很多，
如果不說年歲，跟已 49 歲的蕭薔看上
去就像是同齡人。
      在 45 歲那年，終於找到自己的白
馬王子，其男友是標準的 90 後小鮮肉，
網友對此看法不壹。蕭薔自從找了男友
後越活越年輕，壹方面是自己保養的
好，加上沐浴在愛河中。而她的男友卻
感覺蒼老了許多，完全不像 90 後小鮮
肉，或許近幾年是忙於事業，身心疲
憊。
      49 歲蕭薔現身機場 , 戴大框眼鏡
甜美可人嫩似少女 , 網友 : 可惜容顏不

再！不過人變老都是正常的，照片中的
蕭薔戴著帶框眼鏡顯得十分可愛，誰說
減齡只能靠穿搭和發型的？像這樣的
小配飾也是很好的選擇呀！但是 90 後
男友卻老的尷尬壹點呢？
（娛樂八卦）

50歲“臺灣第壹美女”交90後男友，
越活越年輕
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